
番組審議委員会議事録（第２２回） 

 

１． 開催年月日  平成２５年１１月１９日（火）１９：００～ 

 

２． 開催場所   佐賀県唐津市南城内１番１号 FM からつスタジオ 

 

３．出席者・定足数の確認 

委員総数 ８名、（出席：４名、欠席：４名）    

放送事業者側出席者 ２名 

 

４．議題   

1）平成２５年１０月からの番組について 

 

5．議事の概要 

1）平成２５年１０月からの番組について 

放送事業者側より説明後、審議委員の皆さまより、ご意見を頂いた。  

 

６．審議内容 

1）平成２５年１０月からの番組について 

（委 員）大学生が作成する番組は良いと思う。内容も防災なので、関心が高いのでは。 

また、災害警報などの割り込み放送が入っているのを聞いた。 

（委 員）観光情報を放送する件について 

番組中に放送したり、観光協会とタイアップするなどしてはどうか。 

唐津でのイベント告知はネットのみの場合が多いので、ラジオ放送を活用して貰いた

いと考える。 

観光協会も外国語対応や名護屋城を案内するスタッフも居るみたいなので、協力でき 

ないものか。 

（事業者）貴重なご意見として承ります。 

（委 員）俳句や川柳を聞くと、眠くなるのだが、評判はどうか。 

（事業者）趣味の分野なので、コアなかたは聞いていらっしゃるようだ 

放送時間帯が昼食後という所に考えるべきポイントがあるかもしれない、今後の参考

に致します。 

（委 員）１０時からの演歌や歌謡曲の評判はどうか。 

（事業者）福祉施設や農業従事者など、色々な状況の方が聞かれているので、放送時間帯につい

ては、今後の参考に致します。 

（委 員）フィリピン災害について、オスプレイの救援出動の話についてのコメントは取り上げ 

て貰って良かった。マスコミはネガティブな情報は報道するが、今回の出動の件は、 

あまり報道していなかった。また、震災時にフィリピンより援助して貰ったので、 

今回募金をしているという報道をしてほしい。 



（事業者）唐津 JC などが募金準備中なので整い次第、情報の提供を行います。 

（委 員）朝の番組は、通勤中のみなさんが車で聞けるので、よいと思います。 

ﾐｭｰｼﾞｯｸﾄﾗﾍﾞﾗｰは、細かいところまで調査していて良い番組だと評判です。 

 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

 特になし。 

 

8．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 

 公表の内容 審議内容について公表 

 公表年月日 平成２５年１２月３１日 

 

9．その他参考事項   特になし。 

http://www.fmkaratsu.com/

